



## Liens utiles - Santé mentale des adolescents

publié le 07/03/2022

*Information aux familles : {{}}*

La crise du covid19 a eu un effet significatif sur la santé mentale des jeunes.

La prévalence des symptômes anxieux et dépressifs a augmenté de manière spectaculaire chez les jeunes et reste plus élevée qu'avant la crise.

De ce fait, l'académie de Poitiers met à disposition des familles **à toutes fins utiles** les outils suivants :

- ▶ un outil numérique avec le lien genial.ly suivant : <https://view.genial.ly/61e9634c828b...>
- ▶ le numéro national de prévention suicide 3114, affiche en lien <https://3114.fr/app/uploads/2021/09...>



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.